

Ressort: Gesundheit

Niedecken: Schlaganfall war "Schuss vor den Bug zur rechten Zeit"

Berlin, 26.05.2016, 11:51 Uhr

GDN - Der Sänger der Gruppe BAP, Wolfgang Niedecken, hat den Schlaganfall, den er vor vier Jahren erlitten hatte, als einen "Schuss vor den Bug zur rechten Zeit" bezeichnet. "Da wäre ich beinahe mitten aus dem Leben gerissen worden", sagte der Musiker dem Monatsmagazin "Cicero" (Juni-Ausgabe).

"Der Hirnschlag hat mir vor Augen geführt, was ich alles vor mir her geschoben habe. Danach habe ich angefangen, mich um meine Angelegenheiten zu kümmern, und habe vor allem damit aufgehört, alles aufzuschieben." Auf der Bühne sterben will Niedecken nicht. "Das ist mir viel zu viel Rock'n'Roll-Klischee." In den Stunden vor seinem Tod würde Niedecken mit seinen "liebsten Menschen" zu einer kleinen letzten Privatparty zusammenkommen und "ein paar meiner Lieblingsplatten hören". Er würde noch einmal "Musik auflegen, die mich ein Leben lang begleitet hat, noch einmal die Songs hören, die mich zu dem gemacht haben, der ich heute bin". Die Rolling Stones, mehrere Alben von den Beatles und Bob Dylans "Blood On The Tracks" müssten dabei sein, so Niedecken – "und von Bruce Springsteen 'Born To Run'. Das ist ein Album, das von Aufbrüchen handelt. Also genau das Richtige für diese Gelegenheit."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-73011/niedecken-schlaganfall-war-schuss-vor-den-bug-zur-rechten-zeit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619